
 
 

Stammtischprotokoll  10.09.2014 

Tagungsort:  Renés Stübchen 

Beginn Stammtisch: 19:50 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:55 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd 

Günter 

Holger 

Janine 

Jürgen 

Ingo (an 20:00 Uhr) 

 

Agenda 

 1. Wahl des Versammlungsleiter 

 2. Piratenbüro 

 3. "Glücklich ohne Überwachung" Feiertag Samstag 1.11. 

 4. Infostand am 13.09.204 in Herne 

 5. Party Direktkandidaten 

 6. 

 7. 

 n. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 1 Wahl des Versammlungsleiter  

als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Andreas 

Zu Top 2 Piratenbüro  

Lebhafte Diskussionen zum Standort des gemeinsamen Fraktionsbüros. 

Nutzwertanalyse zu den beiden Standorten wird erstellt. Ingo und Günter erstellen 

gemeinsam ein Raster und Punktschlüssel. Vorstellung auf dem nächsten 

Stammtisch. 

 

Zu Top 3 "Glücklich ohne Überwachung" Feiertag Samstag 1.11. 

Kein Infostand am 01.11. da Feiertag. Wir sollten Thema in Presse bringen. 

Entscheidung auf dem nächsten Stammtisch 

 

Zu Top 4 Infostand am 13.09.204 in Herne 

Besetzung Infostand durch Janine, Andreas, Bernd und Jürgen. Hertie-Flyer + Exposé 

sollen bereitgestellt werden. Presseankündigung soll morgen früh verschickt werden. 

Themenschwerpunkt des Infostandes Belebung der Innenstadt durch studentisches 



 
Wohnen. Hinweise auf Stammtischtermine soll aufgenommen werden, da teilweise in 

der Presse noch falsch. 

 

Zu Top 5 Party Direktkandidaten 

Briefe mit Einladung sind auf Stammtisch verteilt. Andere gehen morgen per Brief 

raus. Günter macht Waffeln, Jürgen backt Muffins und Janine Streuselkuchen.  

 

Zu Verschiedenes 

 

Presseartikel über WLAN Konzept heute war sehr gut. Artikel der WAZ ist jetzt auch im Internet. WAZ 

Artikel soll als Quellinformation bei uns verlinkt werden. 

 

Bericht von Andreas über Interview mit Herrn Christof über Situation Piraten, FDP und AFD. Artikel 

erscheint voraussichtlich am Wochenende. 

 

Boot soll nächste Woche nach München zurück gebracht werden. Michael kümmert sich um Transport 

und Unterkunft. Rückmeldung steht noch aus. Stammtisch übernimmt die Fahrtkosten. 

 

Königinnen-Luisen Schule soll jetzt doch nicht abgerissen werden, da es für den Umbau Fördermittel 

gibt. Noch keine Reaktion durch Piratenpartei, Zunächst abwarten bis Bescheid/Entscheidung da ist. 

 

Andreas berichtet über bevorstehendes Gespräch zum Stellenplan mit OB. 

 

Andreas stellt Umsetzungsvorschlag zur Idee „Bunte Stadt Herne“ aus unserem Wahlprogramm vor. 

Ziel graue Flächen in Unterführungen oder an Wänden durch Graffitti zu verschönern. Vorschlag an 

WAZ, dieses als Onlineumfrage unter Der Westen zu machen. Lebhafte Diskussion zur Umsetzung 

dieses Themas. 


